
保卫干事工作报告
随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告对于我们的帮助很大，所以我们要
好好写一篇报告。下面是小编为大家带来的报告优秀范文，
希望大家可以喜欢。

保卫干事工作报告篇一

一、组织健全，制度完善，责任明确。

上半年，公司需要加强安全防范的主要工作有春节长假、五
一长假、办公室搬迁以及公司扩股增资等重要事项，我们牢
固树立“安全才能发展、安全就是效益”的观念,根据企业安
全防范要求，制订了一系列安全制度和安全操作程序，并结
合工作实际,不断进行总结和完善。年初，我们修订了《＊＊
＊公司安全保卫工作制度》和《＊＊＊公司安全保卫部处罚
办法》等相关制度与政策，完善了《＊＊＊出入登记制度》，
把安全保卫工作渗透到生产、人员、财产安全的各个环节，
同时建立健全了安全保卫工作领导小组，坚持一把手亲自抓，
副职具体抓，业务骨干配合抓的工作格局，并层层签订安全
保卫工作目标责任状，建立上级抓下级，下级对上负责的.安
全责任制，进一步明确了各岗位安全保卫工作职责。

二、加强设施建设和管理,增强抵御和防范能力。

三、加强安全教育，提高员工的防范意识和能力。

保卫干事工作报告篇二

您好！

1，工厂日常的巡逻看护。



2，保安队伍内部的日常后勤工作。

我工作一直以来秉承“实事求是、脚踏实地”的态度，对待
工作一丝不苟，不放过任何一个工作细节，真正将领导下发
的保安任务落到实处。时光荏苒，现如今已经是年8月，我也
已经在单位从事保安工作一年6个月时间。回顾往昔，我感触
很多。特此向单位提出工作转正的申请，希望领导考核我过
往工作情况，予以办理！万分感谢！

敬礼！

申请人：xxx

20xx年x月x日

保卫干事工作报告篇三

一、加强组织领导，明确任务和目标。

区委、区政府和市工商局召开抓好奥运会期间安全保卫工作
的会议后，分局党组思想上高度重视，于4月27日分局召开了
党组（扩大会），及时传达了会议精神，统一思想，提高认
识，明确任务和要求。成立了奥运期间安全保卫领导小组，
由分局局长佟玉成任组长，由副局长高建新、付运启、王以
民任副组长，领导小组下设办公室，主任由分局办公室主任
郭兵担任，监察科长郝兵、办公室副主任宋光辉任副主任；
结合工商工作实际成立了“打击传销小组、食品安全小组、
整顿‘三黑’小组、内部保安小组、奥运服务小组”五个小
组，组长分别由副局长担任。并且明确分工、明确职责，明
确任务和要求。

二、及时传达会议精神，深入进行思想动员。

4月28日下午，分局召开了全体干部职工大会，及时传达了省、



市、区政府及市工商局关于做好奥运会期间安全保卫工作的
紧急会议精神，局长佟玉成在大会上做了动员讲话，
对“五·一”及奥运会期间安全保卫工作提出了具体要求，
要求全体干部要认清形势，提高认识，守职尽责，居安思危，
增强危机感、责任感和使命感，要把奥运会期间安全保卫工
作作为一项重要的政治任务来抓，当作中心工作来完成，绝
不允许在我们职责范围内出现任何问题，否则追究当事人和
单位一把手的责任。会议对奥运期间安全保卫工作进行了部
署外，还对打击传销、食品安全、整治“三黑”（黑旅店、
黑足疗、黑游戏厅）等项工作进行了部署，使全体干部明确
了形势和要求。明确了指导思想、明确了任务和责任、明确
了完成任务的方法和目标。

三、制定实施方案，明确方法步骤、任务和目标。

分局领导小组结合当前的工作任务，制定下发了《__工商分
局奥运期间内部安全保卫工作实施方案》、《__新区工商分
局奥运安全保卫工作领导小组职责分工》、《__工商分局流
通环节奥运食品安全保障实施方案》、《开展集中整治“三
黑”黑旅店、黑足疗店、黑游戏厅行动实施方案》、《开展
集中整治传销活动实施方案》等六个文件，切实加强了各项
工作的安保和应急工作，提高了工作的执行力，确保奥运安
保工作万无一失。

保卫干事工作报告篇四

随着我国教育体制改革的不断深入，地方办学或社会力量办
学已成异军突起之势。各地的民办高校在新形势下应运而生，
并已成燎原之势。民办高校在办学机制，运行模式，专业设
置和培养目标上有自身的特色，在内部机构设置上具有自己
的特点，这些无疑给高校的发展注入了新的活力和生机，也
为我国高等教育大众化作了积极的准备，同时我们也应看到
高校出现的这些新情况，也相应的带来了一些新问题。



一、新时期民办高校保卫工作面临的特点

（一）民办高校的机构设置，人员设置原则。机构尽可能的.
少，人员尽可能的精。严格遵循科学化、合理化，因岗设人、
精简高效原则，只有这样，才能既减少了机构和人员，节省
了支出，又无削弱民办高校应发挥的功能。因民办高校无财
政拨款，要考虑投入产出比和资金回报率。按照一人一岗，
一人多岗设岗，还要考虑设“临时岗”，具有很大的灵活性。
要使每个机构、每个岗位、每位人员都处于满负荷状态，从
而发挥最大效益。

（二）民办高校规模越办越大，保卫工作任务越来越繁重。
学校年年扩大招生办学规模，师生员工在不断的增加，校园
配套建设不断扩大，各种新情况，新问题不断伴随着出现，
保卫工作每年都在增加新的任务。保卫干部不足，年年都在
投入全部力量应对日常事务及繁重的安全防范工作。

（三）保卫工作由于体制不顺，受执法权限的限制，保卫工
作全面开展难。民办高校安全保卫工作由于无执法权，无权
办理案件，地方公安警力又不足等原因，校园内外发生的各
类案件，不能及时得到查处，一拖再拖。

（四）校园周边环境复杂

校园周边非法开设的网吧，游戏厅，录像厅，旱冰场，酒吧
等，成为学生双休日期间休闲娱乐的主要场所。经营者为追
逐利润，不顾学生的身心健康，推荐一些暴力、色情、反动
王爷、游戏和录像等，允许学生通宵达旦的沉溺下去，沉迷
于虚拟的世界之中，荒废学业，不能自拔，并耗费了大量的
时间和金钱，这些不健康的危险的东西，腐朽了学生的心灵，
动摇了学生脆弱的心理，威胁了学生的安全。使未完全成熟
的身体和身心受到了巨大伤害。

校外街道随意摆摊设点，中巴车不进站，任意串行，乱停乱



放，占据路面，堵塞交通，不仅影响了学校正常出入，而且
严重威胁着学生的生命安全。

（五）高校保卫队伍不适应形势发展需要

保卫干部人员配置不足，文化程度偏低，科班干部更少，缺
少后续力量。机构设置不够健全，保卫工作每年都在增添新
的内容。

保卫干事工作报告篇五

今年的“五．一”黄金周，人们的出行量加大，我市境内
的201国道由于沈大高速公路修路封闭，车流量剧增，平均日
车流量达15000余辆，创历史新高。面对这一实际情况，东港
市公安交警大队领导高度重视，精心组织，周密部署，强化
措施，辖区内未发生特大交通事故，未发生交通阻塞现象，
圆满地完成了“五．一”黄金周的交通安全保卫工作任务。

一是精心组织，周密部署。

大队按照上级公安机关要求和东港市公安局的统一部署，制
定了《“五．一”黄金周交通安全保卫工作方案》，成立了
以市公安局副局长任组长的领导小组，实行大队领导包片，
中队领导包辖区，民警包路段和旅游景点的责任制。在节前
召开中层领导会和全警大会，进行深入动员。节日期间带班
的大队领导每天都要对民警上岗执勤情况、警容风纪情况进
行督察。

二是提前安排，充分准备。

为确保黄金周的交通安全，从4月15日到4月29日，集中警力
对201国道和市内行车秩序进行专项整治。整治中，坚持以人
为本，教育为先，昼夜兼顾，教罚并举的原则，严厉打
击“黑车”和严格处罚8种严重违章行为，为节日期间交通安



全进行清障。同时，对旅游车辆免费进行临时性检验，确保
车况良好，安全技术性能达标。对旅游车驾驶员进行严格资
质审查。4月19日至20日，大队长赵绥带领车管科、交通宣传
科、孤山交警中队的领导及相关人员一行8人赴重点旅游景点
大鹿岛，对岛上道路交通安全设施进行认真的检查；对岛
内50名驾驶员进行《道路交通安全法》培训，对驾驶证进行
了审验；按照《机动车运行安全技术条件》，对岛内24台客、
货运车辆进行安全技术检验，对部分客车驾驶员存在的准驾
不符等问题提出整改意见，并与有车单位和车主签订整改责
任状。

三是强化管理，措施到位。

为确保201国道安全畅通和市内交通秩序井然有序，节日期间
全大队不休，大队机关人员到一线站岗执勤，每天出动40余
名警力，15台执勤车辆，60％的警力在路面上执勤，其余人
员24小时备勤。对国道201线事故易发点段和1处修桥地段重
点看守，对去往旅游景点的车站、码头和旅游景点周边，安
排专门警力疏导交通，宣传交通安全法，保证了节日期间辖
区内未发生群死群伤特大交通事故，没有发生交通阻塞现象。

四是领导带头，靠前指挥。

带班的大队领导都要深入到路面执勤中队，检查指导工作，
随时调动警力，并与民警一起纠正违章。各中队每天至少有
一名领导带班，与民警一起上路执勤。

节日期间纠正各类违章3000余人次，暂扣车辆50台次，扣留
驾驶证60本，对外埠车辆实行只教育不罚款，对外埠车辆造
成一般以下事故的，都及时处理不予扣车。节日期间，对出
现肇事逃逸案件，都得到及时侦破，使境内交通秩序保持了
安全畅通，井然有序，受到社会各界的好评。

五是加大《道路交通安全法》的宣传力度。



5月1日是新法施行的第一天，东港市公安交警大队举行
了“交通安全宣传教育进社会”的启动仪式，组织了万人签
名活动和200人的`秧歌队，出动警力60余人，警车20余台，
发放宣传单5000余份，发放《中华人民共和国道路交通安全
法》单行本6000余本，接待群众咨询4000余人，悬挂、张贴
标语102条，形成了浓厚的宣传气氛。


